

Culto de inauguración en la Iglesia Evangélica Salem

Escrito por Iglesia Evangélica Salem | Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 19 de Febrero de 2016 13:19

Este sábado, 20 de febrero, la Iglesia Salem inaugurará formalmente su nuevo templo, en un acto que contará con la presencia de pastores y autoridades



(MADRID, 19/02/2016) Tras muchos años de espera y tener que lidiar con muchos imponderables, la Iglesia Evangélica Salem, de Madrid, ya tiene al fin su nuevo templo y este próximo sábado, 20 de febrero (17:00 hs), lo celebrará con un culto inaugural, en el que estarán presentes distintas autoridades.

Culto de inauguración en la Iglesia Evangélica Salem

Escrito por Iglesia Evangélica Salem | Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 19 de Febrero de 2016 13:19

“Hemos elaborado un programa sencillo ... en el cual tendremos un tiempo de alabanza; un poco de nuestra iglesia de sus comienzos... y una meditación de la Palabra de Dios expuesta por el pastor Juan Carlos Escobar”, explica el pastor de la iglesia, Marcos Vidal. En el acto también estarán presentes representantes de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (Ferede) y del Consejo Evangélico de Madrid (CEM), además de algunos Pastores invitados para la ocasión.

Aunque este será el acto que dará por inaugurado formalmente la nueva sede de la Iglesia Evangélica Salem, la congregación ya está celebrando los cultos desde el pasado 6 de diciembre, un día histórico para los fieles de esa iglesia que, por fin, tras siete años de “peregrinaje”, veían cumplido su sueño y el fruto de su esfuerzo.

El nuevo templo, situado en el Polígono del Aguacate, c/ Cidro, nº 8 (28044) Madrid, consta de un amplio auditorio con capacidad para 1.300 personas sentadas, además de numerosas dependencias destinadas a oficinas, aulas, y espacios para la obra social que realiza la iglesia.

Puede escuchar aquí nuestra entrevista al pastor Marcos Vidal, realizada el pasado mes de diciembre 2015:

Fuente: Iglesia Evangélica Salem | Redacción: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [Marcos Vidal: “Lo que más sentimos es agradecimiento”](#) (13/04/2015)